



Newsletter

Abteilung Tennis bei der SG BA Tempelhof-Schöneberg e.V.

Saisoneröffnung im Westphalweg

Über 60 Tennisbegeisterte und noch ein paar mehr, die nicht Tennis spielen wollten, fanden sich zur Saisoneröffnung am 22. April im Westphalweg ein.

Leider machte der April was er will, Sonne wurde abgelöst vom Regen und so manche schwarze Wolke zog an uns vorbei. Leider war es lausig kalt, nur ca. 8 Grad, gefühlt durch einen starken Wind um die 0 Grad.



Pünktlich um 12:00 eröffnete unser Vorsitzender, mit einer kurzen launigen Ansprache die Saison 2017 und das Kuchenbuffet. An dieser Stelle vielen Dank für die vielen Kuchenspenden!

Bei schönem Sonnenschein fand trotz der kühlen Temperaturen ein kleines Turnier statt. Die Teilnehmer_innen genossen die ersten Schläge auf den gut präparierten Plätzen. Die ausgelosten Paarungen führten so manche Vereinsmitglieder zusammen, die noch nie miteinander gespielt hatten. So hatten am Ende alle gewonnen.



Nach dem Turnier wurde das Schlemmerbuffet „Berliner Art“ eröffnet.

Neben Kasseler auf Sauerkraut wurden Knacker, Soleier, selbstgemachtes Schmalz und selbstgemachter Kartoffelsalat, ein vegetarischer Auflauf und vieles mehr verdrückt.

Da es im Freien nicht so toll war, wurde das Stübchen gestürmt. Da war es warm, man war nahe an den Getränken und so mancher Plausch wurde geführt. Zu Spitzenzeiten waren weit mehr als 24 Personen im Raum, da war es zwar eng, aber gemütlich.

D A N K E und viel Lob wurde dem Stübchenteam um Ursula Leuschner entgegengebracht, die für die kulinarische Betreuung verantwortlich waren.

Nun freuen wir uns auf eine erfolgreiche Tennissaison.

Lutz Schneider

Fotos: Ursula Leuschner und Lutz Schneider